



令和7年度 学校だより

# とりやっこ

No.5

両面印刷

中能登町立鳥屋小学校

令和7年7月16日

文責 校長 干場 和代



【学校教育目標】ふるさとを愛し、仲間と共に、未来を切り拓く児童の育成

～自ら考え、仲間と共に関わり合い高め合う、とりやっこ～



祝

鳥屋小学校創立150周年おめでとう！



7月4日（金）9時から鳥屋小学校創立150周年記念式典・記念講演・植樹セレモニーが、町教育委員会（実行委員会）の協力を得て執り行われました。

記念式典では、校長の話として、長い歴史の中でたくさんの先輩がこの鳥屋小学校を大事に受け継いできてくれたこと、これからは今いる皆さんがさらに素晴らしい学校にして未来の子どもたちへバトンを繋いでほしいこと等を話しました。学校運営協議会の横山会長さんからは、「鳥屋小学校150年のあゆみ」として、明治8年7月1日に始まった一青小学校と観光小学校が鳥屋小学校のスタートであったこと、校歌が3番まで歌われていたこと、前にも桜の木を植樹したことがあったこと等がスライドで説明されました。

続く記念講演では、元バレーボール選手の木村沙織さんが来校し、石川テレビアナウンサーの秋末さんとの対談形式で、「夢・目標」「挫折」「人とのつながり」の3テーマについて語ってくださいました。1つ1つ目の前の目標をこなしているうちにいつの間にかオリンピック銅メダルという大きな夢まで叶ったことなどを分かりやすく話してくださいました。子どもたちへのメッセージとして「いろいろなことに挑戦して自分の力を引き出してほしい」という言葉をいただきました。さらに、6年生の長井さんと山森教諭が木村さんと一緒にバレーを体験させてもらいました。筋がいいとお褒めの言葉をもらい、二人からは満面の笑みがこぼれました。終わりに6年生の谷口さんがお礼の言葉を述べ、全員での記念撮影で幕を閉じました。

植樹セレモニーでは、場所をグラウンドに変え、暑い中でしたが、前校長の竹原先生をはじめとする来賓の方々にも協力を願い、ソメイヨシノの苗木を5本植えました。6年生代表として小西さんと長元さんも植樹に参加しました。桜の木が大きく育ち、鳥屋小学校の子どもたちや教職員を末永く見守り続けてくれることを願っています。

これらのセレモニーに参加してくださった来賓、保護者、地域の皆様、暑い中ありがとうございました。今後とも鳥屋小学校をよろしく願っています。



木村さんは、鳥屋小学校の子どもたちが質問に積極的に答えてくれるので嬉しかったと話してくださいました！

# ◇◇たくさんの学習サポートありがとうございます◇◇

## ノトアフィットネスクラブの方による水泳指導

ノトアフィットネスクラブの指導員の方に来ていただき、水遊び（低学年）や水泳指導をしていただきました。ポイントを押さえた指導により、めきめきとできることが増えてきた子どもたちです。



## TEAM パフォーマンスラボによるサーカス観劇

6月26日（木）に「TEAMパフォーマンスラボ」の方々が来校し、「あっ」と驚くたくさんの技を見せてくれました。イリュージョンマジック、アクロバットやジャグリング、空中での幻想的な演技など、レベルの高いパフォーマンスの数々でした。ピエロと一緒に5・6年生の代表が舞台上上がり、一緒にショーを盛り上げることもさせてもらいました。たくさん笑ったよい時間でした。



## 4年生 小学生音楽会

7月3日（木）に中能登町3小学校の4年生が集まって音楽会を行いました。中村はじめさんによる「パレードホッパー」の歌唱指導を受け、「リズムにのって縦揺れ、なめらかに横揺れ」を歌い分けることができた子どもたちでした。その後、金沢リコーダーコンソートの方々の素敵なりコーダー演奏を楽しみました。



## 5年生 ヤングケアラー出前講座

7月10日（木）に5年生を対象にヤングケアラーについて学ぶ出前講座がありました。ヤングケアラーという言葉を知るのも初めての子がほとんどでしたが、具体的な例をもとにグループで話し合いながら、少しずつ理解を深めることができました。講師の釜野さん、関係機関の皆様、ありがとうございました。



# ◇◇1学期、元気にがんばりました◇◇



4月にスタートした1学期も無事終わることができそうです。これも日頃から本校の教育活動にご理解ご協力をいただいている保護者の皆様、地域の皆様のおかげです。

子どもたちは1学期、様々な教科の学習を継続的に行い、「わかった!」「できた!」が増えたと思います。これまでより心身ともに大きく成長しています。お渡しする通知簿を親子でご覧になり、がんばったことを褒めてあげてください。また、もっと努力するとよいところも確認して、2学期さらに力を付けられるよう声かけをお願いします。さて、長い夏休みとなります。健康に気を付け、ご家族でゆっくり過ごしてください。8月の登校日に元気な顔を見せてくれることを楽しみにしています!